



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/19822
22 de abril de 1988
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

**CARTA DE FECHA 22 DE ABRIL DE 1988 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR
EL REPRESENTANTE PERMANENTE INTERINO DE LA REPUBLICA ISLAMICA DEL IRAN
ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el penoso deber de comunicarle la trágica noticia de que ayer, 21 de abril de 1988, a las 13.00 horas, seis aviones de guerra iraquíes arrojaron 10 bombas de cianuro sobre la zona de Shemriyeh, situada entre Ahwaz y Khorramshar, como consecuencia de lo cual resultaron muertos y heridos numerosos civiles. A las 13.30 horas, aviones de guerra iraquíes volvieron a arrojar 18 bombas químicas sobre la aldea de Khashnish, al suroeste de Howaizah, como resultado de lo cual resultaron muertos y heridos 130 civiles que estaban ayunando. Estas bombas químicas contenían agentes vesicantes y asfixiantes.

En vista del uso continuado de armas químicas por el régimen iraquí, es en este momento absolutamente imprescindible que la comunidad internacional actúe decididamente para impedir que continúe utilizándose esta arma mortífera, cuyo uso constituye la mayor tragedia humana de nuestro siglo y ha infligido hasta el momento sufrimientos y dolores inimaginables.

El Gobierno de la República Islámica del Irán solicita por la presente a Vuestra Excelencia que tome medidas urgentes para despachar inmediatamente un grupo de expertos al Irán para investigar este último uso de armas químicas por las fuerzas iraquíes.

Mucho agradeceré que esta carta se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mohammad Ja'afar MAHALLATI
Embajador
Representante Permanente interino